

学校だより：

岩中リポート

夏休 第1号 令和元年7月31日（水）発行 発行責任者 校長 馬場廣明

暑中お見舞い申し上げます。

充実した毎日を過ごせていますか。

夏休みもあっという間に過ぎ去り、本日で12日目となりました。残りあと25日です。夏休みの課題や進路実現に向けての学習は計画的に進んでいるでしょうか。特に3年生は各高等学校の体験入学も本格化し、参加した生徒は進路選択のため数多く情報を得たのではないのでしょうか。また、1、2年生は中体連新人戦大会に向けて練習にも熱が入り、3年生が築きあげた伝統をうまく引き継いでいるようです。すべての面においてこの夏は大事ですので、残りの休みも充実した生活が送れるよう、各家庭でのご指導をよろしくお願いいたします。また、1学期の終業式でも話しましたが、まずは命が大事です。交通事故・水難事故等に遭わない・巻き込まれないようご注意ください。梅雨も明け、やっと夏らしい暑さになってきました。ぜひ、ご家族で「ひと夏の思い出づくり」を企画いただければと思います。例えば、8月24日（土）には須賀川釈迦堂川花火大会があります。ご家族でのご参加はいかがでしょうか。

※ 何とか花火大会当日（24日）までは宿題や課題を終わらせてください。終わらないと学校が始まってから居残り学習で部活動やその他の活動に影響が出てきますので、ご注意ください。



県中体連野球大会が岩瀬グリーン球場で開催されました！

～本校野球部員、選手たちのために一生懸命に頑張りました～



7月22日（月）の午後から県中体連野球大会が開催されました。前日の準備会・当日の朝、午前中とグラウンドコンディションが悪く、各学校の顧問の先生や野球部員（岩瀬中・稲田中・天栄中・仁井田中・長沼中）はたいへんに苦慮していました。試合をする選手たちのために、手はもちろん、練習着やジャージは泥だらけになりながら、スポンジでの水取り・砂まき等を行っていました。その甲斐あって、午後は雨もあがりほぼベストの状態で行うことができました。野球部の皆さんありがとうございました。

改めまして部員たちのきびきびとした動作には、審判員の方々も大会終了後、たいへんに感心されていました。どの学校の生徒もたいへんにすばらしかったと思います。今回の大会で全体のまとめ役としてご尽力いただいた、本校野球部顧問の石井先生、役員として参加いただいた千田先生、他の学校の野球部顧問の先生方にも、部員たち同様、泥だらけになりながら大会運営をしていただきましたことに心より感謝いたします。本当にありがとうございました。また、救護係として参加しました本校の養護教諭の佐久間先生には急遽、選手紹介等のアナウンス役に早変わり、「1番ショート〇〇君、背番号6」と言ったように、プロ顔負けのアナウンスぶりで、これまた大好評でした。ぜひ来年度は本校野球部員がこの舞台に立ち、活躍してくれることを期待します。子どもたちの送迎やお手伝いにご協力いただきました保護者の皆様、いわせグリーン球場の関係者の皆様にもたいへんにお世話になりました。ありがとうございました。



教育相談(3年)、家庭訪問(1、2年)、お世話になっております。



7月29日(月)～8月2日(金)に1週間、3年生は教育相談、1、2年生は家庭訪問が行われています。平日の実施のため、保護者の皆様にはお仕事等にたいへんにご迷惑をおかけしています。各担任からは「進路についての具体的な話し合いができたこと」「学校では見られない家庭での様子などを聞くことができたこと」など、今後の学校生活を送るうえでの貴重な話し合いができたと聞いています。なお、今後もお子様について何かご相談したい内容がありましたら、遠慮なさらずにご連絡ください。特に進路については、今後の人生を左右する大事なものです。お子様はもちろんのこと各担任ともよく話し合われて決定していただければと思います。よろしくお願いいたします。

特設駅伝部・合唱部、頑張っています！

8月30日(金)の岩瀬支部中体連駅伝競走大会に向けて、特設駅伝部員、この夏休みも頑張っています。毎日1時間程度、顧問の千田先生、村上先生の



指導のもと男女20名が練習に励んでいます。グラウンドを使ってのインターバル練習やスピード練習、校舎周辺の外周を走ったりと、日々練習にも力が入っています。また、特設合唱部は8月18日(日)の

「TBC・TUFこども音楽コンクール」、8月21日(水)の「地区音楽祭」に向けて、顧問の関根先生、安齋先生の指導のもと男女33名が練習に励んでいます。毎日、校舎内にはすてきな歌声が響



き渡り、子どもたち一人ひとりのやる気やまとまりが感じられます。特設駅伝部・合唱部とも今後の活躍が期待できますので、ご支援ご協力のほどよろしくお願いいたします。

英語弁論も頑張っています！！

8月28日(水)に地区英語弁論大会が大東公民館で開催されます。本校からは**田邊美咲さん(3の1)**、**相樂一誠くん(3の2)**、**矢部まなつさん(2の2)**の3名が参加します。夏休み中も担当の角田先生、大竹先生、ALTのジェームズ先生の指導のもと頑張っていました。詳細につきましては、後日学校だより等でお知らせいたします。

明日、須賀川市「少年の主張大会」が開催されます！！

明日、8月1日(木)に第16回少年の主張大会が市内、市民交流センターtette(テッテ)たいまつホールで開催されます。本校からは**伊藤亜可梨さん(3の1)**が参加いたします。今まで担当の石井先生の指導のもと一生懸命に頑張ってきました。ぜひお時間がありましたら会場まで足をお運びになりご覧いただければと思います。どなたでも観覧でき入場無料となっております。

- | |
|--|
| □ 日 時：8月1日(木) 13:30～16:30 |
| □ 内 容：① 主張発表(各中学校代表1名、計10名参加) 13:45～14:50
伊藤亜可梨(3の1) 7番目発表(14:25頃予定)
題目：「生かされるということ」 |
| ② 講演 15:00～15:45
演題 「信頼関係や絆を育むコミュニケーション力」について
講師 福島県青少年育成県民会議講師 半田真仁 氏 |
| ③ 成績発表・表彰、講評、記念撮影等 16:00～ |

※ 今回の学校だより「岩中リポート」はホームページのみに掲載し、全校生への配付はいたしません。